
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.   
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor. 

 
FESTIVAL GOSPEL EN EL ADDA 
 
- Te necesitamos el próximo 
sábado a las 10:30 para el 
penúltimo reparto masivo de 
invitaciones al ADDA. Si puedes 
no faltes, contamos contigo. 
 
Hoy y el próximo domingo, 
después del culto, Miriam estará 
repartiendo las entradas a todos 
aquellos que las hayáis 
solicitado, pasad a recogerlas.  

 
- Si aún no has pedido tus 
entradas y las de tus amigos o 
familiares no dejes de pedirlas 
hoy a Míriam. El próximo 
domingo será el último día de 
entrega. 

- El próximo domingo 9, para las 
personas ajenas a la iglesia, y 
que hayan hecho su reserva, se 
entregarán las entradas en la 
iglesia de 18:00 a 20:00h. Se les 
comunicará por correo 
electrónico. 
 
MATERIAL DE LA E. DOMINICAL 
Las clases de adultos están 
estudiando 1ª y 2ª de 
Tesalonicenses, si lo deseas 
puedes comprar el libro de 
Michael Holmes, ed. Vida.       
Los interesados deben 
apuntarse a Eduardo y abonar el 
importe de 13€, sólo se 
encargarán los libros que se 
pidan. 
 

SERVICIO DOMINICAL 
OCTUBRE 2016  

Puerta: Eduardo 
Santa Cena: Juan Andrés y 
María, Jonathan y Sonia,     
Aldrin y Samuel. 
Ofrenda: Nazaret, Goya, Cecilia, 
Susana Oliva, Aldrin y Samuel. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Parte de la visión de Isaías sobre 
el final de la historia es la 
transformación de esta realidad 
de muerte en otra de vida. La 
muerte como resultado de las 
espadas en alto, frente a la vida 
resultado del arado y el fruto de 
la semilla. Isaías afirma que “no 
alzará espada nación contra 
nación, ni se adiestrarán más 
para la guerra. La paz es el 
resultado final de la obra 
redentora de Dios, “por la fe 
tenemos paz para con Dios”.  

Jesús nos llamó a ser 
pacificadores, porque así 
m o s t r a m o s  e l  p o d e r 
transformador del evangelio, que 
nos reconcilia con Dios, con 
nuestro prójimo y con la 
naturaleza. La paz siempre es 
querida por Dios para su pueblo y 
para todos los pueblos, “no 
alzará espada nación contra 
nación.  

Esta semana se ha firmado el 
acuerdo de paz entre el gobierno 
de Colombia y las FARC, hoy el 
pueblo colombiano estará 
ratificando por medio de un 
referéndum si avala el acuerdo 
de paz. El pueblo colombiano ha 
sufrido grandemente, más de 

220.000 muertos a lo largo de 54 
años,  desaparecidos y 
desplazados, toda una tragedia. 
Esto ha dividido a la población 
colombiana a la hora de firmar la 
paz. La misma iglesia se ve 
sumida entre el sentimiento de 
justicia por hacer, y la esperanza 
que la paz abre a un nuevo 
futuro.  

No somos quién para decirles a 
nuestros hermanos colombianos, 
lo que deben de hacer, pero al 
menos una cosa sabemos, que 
nuestro anhelo es y ha de ser 
siempre de paz, que nuestra 
oración ha de ser por la paz 
duradera, y que nuestro Señor 
nos llamó a ser pacificadores. En 
ocasiones la paz tiene un coste 
muy alto, Jesús lo pagó, por eso 
hoy sabemos que Jesús es 
nuestra paz. 

Estos días la imagen del arado 
que sustituye a las espadas, se 
ha modernizado, hemos visto el 
nuevo símbolo de la 
transformación, el balígrafo, en el 
cual aparece grabada la frase: 
"Las balas escribieron nuestro 
pasado. La educación, nuestro 
futuro". Todo un símbolo de 
esperanza. 

Volverán sus espadas en rejas 
de arado… (Isaías 2:4) 

José Luís Castro 
ReflexiónPIEBA 

* Por las diferentes autoridades que tienen que confirmarnos su 

asistencia, que sea un evento con repercusión en las 

instituciones, la ciudad de Alicante y un estímulo para el resto de 

nuestro hermanos e iglesias. 

 

* Por los coros EME, BLAU Y PIEBA, además de Marcos Martins 

que el Señor les dé la gracia de comunicar el mensaje del 

evangelio a través de las canciones. 

 

* Por toda la organización del evento del ADDA, por los pequeños 

detalles, que podamos hacer todo de la forma más excelente y 

digna para la gloria de nuestro Dios.  

 

* Que las personas que hemos apuntado en nuestros tarjetones, 

que el Señor mueva sus corazones para asistir al ADDA.  


